



福山市立春日小学校

かすがだより

【学校教育目標】 ころゆたかに、自ら伸びる

2024年(令和6年)

4月19日

3

風薫る5月

新学期がはじまって2週間がたちました。木々の若葉がとても鮮やかに光っています。

子どもたちはそれぞれ、新しい学年で、自分の目標をたてて、はりきっています。「新しい友達や先生は、どのような人なんだろう」と新たな人間関係をつくるにあたっての気苦労が多かったかもしれませんが、徐々に慣れてきているようです。1年生も、少しずつ学校に慣れてきています。先週とちゅうからは早くも子どもたちだけでの下校をスタートしました。

だんだんと温かさが増し、登校してくる子どもたちの服装にも変化が見られます。休憩時間に外で元気に遊ぶ子どもたちも増えてきています。

5月は1年のうちでも過ごしやすい時期。上旬のゴールデンウィーク明けから、運動会に向けての準備も始まりますが、さわやかな風を受け、気持ちのよい学校生活を子どもたちといっしょに創っていきたいと考えています。



貸切バスの運賃・料金制度の改定について

貸切バスの運賃・料金について、深刻な運転者不足の解消や、さらなる安全への投資に向けた取組を着実に実施できるようにとの趣旨で、昨年8月、国土交通省によって運賃水準の見直しが行われました。

学校では社会見学や6年生の修学旅行、5年生の野外活動などで貸切バスを利用していますが、このことにより、貸切バス1台当たりの料金が中国地方では約13%高くなるとの試算が公表されています。昨年度は改訂前に予約していたものについては従前の料金とされていましたが、本年度はこれから予約などを行っていくため、改訂料金が必要となります。諸費高騰の折ではありますが、修学旅行や社会見学は子どもたちが校外で学ぶ貴重な体験の場となっていることから、本年度も実施させていただきたいと考えておりますので、ご理解をいただきますようお願いいたします。

